



Douala, le 13 SEP 2024

**ADDITIF N° 19.....RELATIF A L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE
D'URGENCE N° 01/24...../AONO/HGOPED/DG/CIPM/2024 DU 22 MAI 2024.
RELATIF A LA FOURNITURE PRODUITS PHARMACEUTIQUES A L'HOPITAL
GYNECO-OBSTETRIQUE ET PEDIATRIQUE.**

FINANCEMENT : BUDGET HGOPEX EXERCICE 2024

IMPUTATION : 202453101730067610301

MAÎTRE D'OUVRAGE : DIRECTEUR GENERAL DE L'HOPITAL GYNECO-
OBSTETRIQUE ET PEDIATRIQUE DE DOUALA (HGOPED)

MONTANT PRÉVISIONNEL : 249 999 500 FCFA

CAUTION DE SOUMISSION: 4 999 990 Francs CFA

COUT D'ACHAT DU DAO : 140 000 (cent quarante mille) F CFA à verser dans le compte CAS ARMP

Objet : MODIFICATION DE LA DATE DE REMISE DES OFFRES ET
LA DATE D'OUVERTURE DES PLIS

Au lieu de :

PAGE 5

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N° 01/24...../AONO/HGOPED/DG/CIPM/2024 DU 22 MAI 2024 POUR LA FOURNITURE DES
PRODUITS PHARMACEUTIQUES A L'HOPITAL GYNECO-OBSTETRIQUE ET
PEDIATRIQUE DE DOUALA.**

10. Remise des offres.

Les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, accompagnées du modèle de soumission signé, seront déposées contre récépissé au Service des Marchés de l'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala (HGOPED) au plus tard le **17/09/2024 à 12 heures précises** sous enveloppe fermée, scellée et cachetée, adressée au Maître d'Ouvrage avec la mention :

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N° 01/24...../AONO/HGOPED/DG/CIPM/2024 DU 22 MAI 2024 POUR LA FOURNITURE DES
PRODUITS PHARMACEUTIQUES A L'HOPITAL GYNECO-OBSTETRIQUE ET
PEDIATRIQUE DE DOUALA.**

« À N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un seul temps.

L'ouverture des offres (administratives, techniques et financières) aura lieu le **17/09/2024 à 13 heures** par la

Commission Interne de Passation des Marchés de L'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala dans la Salle des Réunions de L'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE
N° 24/24/AONO/HGOPED/DG/CIPM/2024 OF 22 MAI 2024 RELATED FOR THE SUPPLY OF
PHARMACEUTICAL PRODUCTS TO THE DOUALA GYNAECO-OBSTETRIC AND PEDIATRIC HOSPITAL
(DGOPH)

Financing: budget of DGOPH for the 2024 fiscal year

PAGE 7-8

10. Submission of bids

Each offer drafted in English or French in seven (07) copies including one (01) original and 06 (six) photocopies marked as such, should reach the Public Contract Service of the Douala Gynaeco-Obstetric and Paediatric Hospital (DGOPH), PO Box: 7 270 Douala tel: 233 504 300/233 504 309, on the 17/09/2024 at 12 noon local time, and should bear the inscription:

"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE"
N° 24/24/AONO/ HGOPE/DG/CIPM/2024 OF THE 22 MAI 2024 RELATED FOR THE SUPPLY OF
PHARMACEUTICAL PRODUCTS TO THE DOUALA GYNAECO-OBSTETRIC AND PEDIATRIC HOSPITAL (DGOPH)
"TO BE OPENED ONLY DURING EVALUATION SESSION"

13. Bids opening

The opening of the bids will be done in one phase.

The opening of the administrative technical, and financial documents will take place on the 17/09/2024 at 1 p.m. prompt, local time by the Internal Tenders board for the award of public contracts of the Douala Gynaeco-Obstetric and Paediatric Hospital, in the conference room of the aforementioned Hospital.

Bidders only are permitted to attend this session, or be duly represented by a person of their choice who at least have a perfect knowledge of their offers.

Lire plutôt

PAGE 5

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE
N° 24/24/AONO/HGOPED/DG/CIPM/2024 DU 22 MAI 2024 POUR LA FOURNITURE DES
PRODUITS PHARMACEUTIQUES A L'HÔPITAL GYNÉCO-OBSTÉTRIQUE ET
PÉDIATRIQUE DE DOUALA.

Financement : Budget de fonctionnement l'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala - Exercice 2024.

10. Remise des offres.

Les offres rédigées en français ou en anglais en **sept (07) exemplaires** dont un **(01) original** et **six (06) copies** marquées comme tels, accompagnées du modèle de soumission signé, seront déposées contre récépissé au Service des Marchés de l'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala (HGOPE) au plus tard le 13 0 SEPT 2024 à 12 heures précises sous enveloppe fermée, scellée et cachetée, adressée au Maître

d'Ouvrage avec la mention :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE

N° 06/24 /AONO/HGOPED/DG/CIPM/2024 DU 22 MAI 2024 POUR LA FOURNITURE DES PRODUITS PHARMACEUTIQUES A L'HOPITAL GYNÉCO-OBSTÉTRIQUE ET PÉDIATRIQUE DE DOUALA.

« À N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un seul temps.

L'ouverture des offres (administratives, techniques et financières) aura lieu le 30 SEPT 2024 à 13 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés de L'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala dans la Salle des Réunions de L'Hôpital Gynéco-Obstétrique et Pédiatrique de Douala.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE

N° 06/24 /AONO/HGOPED/DG/CIPM/2024 OF 22 MAI 2024 RELATED FOR THE SUPPLY OF PHARMACEUTICAL PRODUCTS TO THE DOUALA GYNAECO-OBSTETRIC AND PEDIATRIC HOSPITAL (DGOPH)

PAGE 7-8

10. Submission of bids

Each offer drafted in English or French in seven (07) copies including one (01) original and 06 (six) photocopies marked as such, should reach the Public Contract Service of the Douala Gynaeco-Obstetric and Paediatric Hospital (DGOPH), PO Box: 7 270 Douala tel: 233 504 300/233 504 309, on the 30 SEPT 2024 at 12 noon local time, and should bear the inscription:

"OPEN NATIONAL INVITATION TO-TENDER IN EMERGENCY PROCEDURE"

N° 06/24 /AONO/ HGOPED/DG/CIPM/2024 OF THE 22 MAI 2024 RELATED FOR THE SUPPLY OF PHARMACEUTICAL PRODUCTS TO THE DOUALA GYNAECO-OBSTETRIC AND PEDIATRIC HOSPITAL (DGOPH)
"TO BE OPENED ONLY DURING EVALUATION SESSION"

13. Bids opening

The opening of the bids will be done in one phase.

The opening of the administrative technical, and financial documents will take place on the 30 SEPT 2024 at 1 p.m. prompt, local time by the Internal Tenders board for the award of public contracts of the Douala Gynaeco-Obstetric and Paediatric Hospital, in the conference room of the aforementioned Hospital.

Bidders only are permitted to attend this session, or be duly represented by a person of their choice who at least have a perfect knowledge of their offers.

Le reste sans changement.



LE DIRECTEUR GENERAL

[Signature]
P.D En Comptabilité - Audit - Contrôle
Expert en Finances Publiques